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Ich verstehe halt einfach nicht warum man junge Leute die bei uns nicht mal wirklich ne Chance
zum empfehlen bekamen aber teilweise alle U-Nationalmannschaften durchgegangen sind,
warum man solche Talente einfach quasi verschenkt. Wie wäre es denn mal mit Leihen (vor
allem ohne Kaufoption des aufnehmenden Vereins)? Haben wir das nicht mehr nötig? Ich würde
mal schwer davon ausgehen dass es, je länger wir in der 2. Liga spielen, von Jahr zu Jahr
wichtiger wird Jugendspieler in den eigenen Reihen zu haben. Aber wir verschenken einfach alle
in die 3. Liga. Dittgen ist jetzt nicht der erste Spieler...
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